

Communiqué de presse

**Et c'est avec Amos Hochstein, que viennent les nouvelles solides !**

(Traduit)

Le mardi 14 juin 2022, le journal *Al Joumhouria* a publié sur son site Internet une actualité intitulée "*Hochstein annonce : La réponse libanaise fait avancer les négociations*", qui est un extrait d'une interview exclusive du médiateur américain dans le dossier de la démarcation des frontières maritimes pétrolières entre le Liban et l'entité juive, Amos Hochstein, avec le Chaîne télévisé *Al-Hurra*. L'interview traite de la question sensible liée au retrait du gaz du champ de Karesh, par l'entité juive usurpatrice de la terre bénie de Palestine. Les extraits publiés suffisent à connaître la position de l'autorité corrompue et de ses partis au Liban. Il est connu que Hochstein avait fait des propositions précédentes lors de sa première visite en mars 2022, bien que ces propositions n'aient pas été clairement annoncées, mais les mots de Hochstein dans cette interview indiquent quelles étaient ces propositions, et l'autorité est restée silencieuse à leur sujet pendant toute cette période avec la sensibilité de la question due aux élections.

Hochstein a noté : "*La bonne nouvelle est que j'ai trouvé un plus grand consensus sur le message... donc je pense que c'était une tentative sérieuse d'examiner les options pour l'avenir, sans perdre de vue l'idée que nous devons faire des compromis et penser de manière constructive.*"

De quelles concessions parle Hochstein?! Si la Ligne 29 est un droit pour le Liban, est-ce que quelqu'un au Liban a même le droit d'y renoncer?! Et si la Ligne 29 n'est pas un droit pour le Liban, comme les politiciens corrompus du Liban l'ont décidé collectivement de manière inhabituelle! Mais qu'elle n'est rien de plus qu'une ligne de négociation, et que la lettre déposée aux Nations Unies il y a 11 ans mentionne que le Liban a le droit au 23, pas au 29, alors quelle est la nouvelle concession faite par le Liban?! S'agit-il du bloc 8 en échange de promesses, d'illusions et de slogans dans le champ de Qana, dont il n'a pas été prouvé techniquement qu'il contenait du gaz jusqu'à présent? Et ce, si l'on accepte, pour les besoins de l'argumentation, que ces lignes, avec tous leurs chiffres, représentent des faits établis, et ne sont pas le produit des intérêts de l'Amérique et de l'entité juive usurpatrice.

Lorsqu'on lui a demandé si le Liban avait discuté de la ligne 29 avec lui, d'autant plus que l'équipe technique et logistique de l'armée libanaise a déclaré qu'elle préparait un dossier solide concernant la ligne 29, il a répondu : "*Les dossiers les plus solides que la partie libanaise est censée préparer sont ceux qui peuvent réussir, et la solution réussie exige de renoncer à réfléchir. Est-ce que j'ai le meilleur dossier juridique, est-ce que je suis dans la meilleure position, est-ce que je veux avoir raison parce que parfois, quand on a raison, on ne peut pas le prouver ?*" Il poursuit : "*Il y a deux parties ici et cela des deux côtés. Au lieu de se concentrer sur ce qui est mon droit par rapport à l'autre frange qui voit ce qui est dans son droit, la réflexion doit être basée sur l'énergie qui est censée être dépensée dans la réflexion, quelles sont les idées créatives sur lesquelles nous pouvons tous être d'accord. Je n'ai peut-être pas obtenu tout ce que je voulais, mais j'ai obtenu beaucoup plus que ce que je disposais maintenant, et dans le cas du Liban, ce un grand rien.*"

**Oui, vous, peuple du Liban**, parce que vous êtes en faillite - selon ce Hochstein - arrêtez de penser que la ligne 29 est votre droit. Le problème n'est pas que vous ayez raison et que vous défendiez votre droit, mais que vous restiez silencieux malgré toutes les techniques et études qui prouvent que la ligne 29 est une extension naturelle du Liban! Et vous devriez le savoir comme vous le dites : C'est votre droit, car l'autre camp le considère comme son droit ! Avez-vous oublié, Hochstein,

que celui à qui vous êtes réellement attribué est un ennemi occupant, usurpateur? Oui, il l'est, et s'il s'accroche à l'Amérique, à l'Europe et au monde entier, il restera un occupant, un intrus sur des pays musulmans qui n'ont pas de frontières, si ce n'est celles faites par vous et ceux qui vous ont précédé des colonisateurs, ou de l'occupant dont vous avez servi l'armée, et il essaie d'imposer sa présence !

La seule vérité à laquelle Hochstein s'est référé se trouve dans le questionnement qui lui a été adressé concernant sa position sur l'idée avancée par le chef du Mouvement patriotique libre, Gebran Bassil, en termes d'imposition du principe de "Karesh contre Qana", où il a dit : "... *Je ne pense pas que la question se limite à des slogans*", et a conclu en disant : "...*Je sais que c'est difficile parce que les gens aiment les slogans, et il ne fait aucun doute que les choses sont plus compliquées que cela!*".

**En cela, vous méritez d'entendre ces mots:** vous avez dit la vérité et vous êtes, dans le même temps, le menteur. Cette classe politique corrompue et ses partis ne possédaient pas, et ne posséderont jamais, autre chose que des slogans vides et de l'arrogance. Mais au moment de la vérité, ils vendront et concéderont en échange de rester sur les sièges malhonnêtes de leur autorité, ou maintiendront une arme qui a été utilisée - dans des moments critiques - à la face du peuple libanais et syrien, mais sont restés silencieux et ne parleront pas de la souveraineté, de la frontière et de la richesse du pays et de son peuple.

**Ô autorité corrompue, vous prétendez à la défense de la terre et de la souveraineté :** Karesh, comme nous l'avons mentionné plus haut, a laissé tomber la feuille de vigne de tous vos slogans, ou ce qu'il en reste, et vous avancez rapidement dans le projet de l'Amérique d'arranger la situation du gaz dans la région et de resserrer son emprise sur lui pour en faire une arme qui sert ses intérêts dans la région et dans le monde, surtout dans la crise actuelle du gaz dans le monde, et voici votre aîné Biden qui se précipite dans la région pour arranger la question et le mouvement de ces énormes richesses, comme ses prédécesseurs l'ont fait auparavant.

Mais nous vous disons à vous et à vos maîtres derrière vous : Dessinez, planifiez et amenez des plates-formes et des excavatrices de tous les côtés, car dans peu de temps vous aurez des regrets, le jour où Allah le Tout-Puissant donnera la victoire aux ouvriers, alors ils supprimeront les frontières illusoires, et uniront les pays et les serviteurs à l'ombre de la Khilafah Rashidah (Califat bien guidé) que vous avez plantée sur la méthode du Prophète qui tirera profit de ce que vous avez comploté. Il profitera également des richesses des musulmans comme l'a ordonné son Seigneur, le Puissant et Sublime, qui a fait ces richesses dans la terre et les a désignés comme successeurs dans celle-ci.

﴿عَسَىٰ رَبُّكُمْ أَن يُهْلِكَ عَدُوَّكُمْ وَيَسْتَخْلِفَكُمْ فِي الْأَرْضِ فَيَنْظُرَ كَيْفَ تَعْمَلُونَ﴾

**“Il se peut que votre Seigneur détruise votre ennemi et vous donne la lieutenance sur terre, et Il verra ensuite comment vous agirez” [7/Al-A'raf :129]**

**Bureau médiatique du Hizb ut Tahrir**

**Dans la Wilayah du Liban**